

サロン・ド・K 令和4年9月例会案内

連日の猛暑の中、お元気ですか？ 今年の夏は、観測史上最も早い梅雨明けとその後の大雨と猛暑が特徴で、連日の堪え難い暑さは、マスクの着用が拍車をかけているようです。

さて、本年7月サロンは、コロナのため予定がコロコロかわり、結局は9月に延期となりましたので、9月サロンは、大阪市立科学館を訪問します。講演は

9月24日(土) 13:00～
大阪市立科学館 1階多目的室にて
大阪市立科学館学芸員
長谷川 能三氏 による
『 気象光学現象 — 虹とその仲間 — 』

です。講演者と講演内容は、7月サロンの案内をご覧ください。当日のスケジュールも7月サロンの予定と同じです。詳細は、HPの例会案内#2をご覧ください。

それではまたサロンで逢いましょう。本年2月、教え子から突然連絡がありました。以下のメール文を読んでやって下さい。北村ゼミを卒業して10年が経ちます。紆余曲折ありながら高齢者施設の管理栄養士として勤めてきましたが、コロナには職場柄大きな影響を受けております。命を預かる立場としての重圧、キャパオーバーの仕事量と責任感に追われる日々を過ごしていましたが、昨年の秋、心も身体も限界に達しました。もがきながら何かに頼りたいという思いから「北村先生だったら、このような時どう仰るだろう」と頭によぎり、すぐる思いで先生のエッセイ本「風の吹くまま」を再度拝読いたしました。特に「若者への提言」と「私の個人主義」では、私に必要としていた言葉、考え方を先生がまるで語りかけてくれているかのように、心に響いていきました。何よりも「私ももっと自由になっていいんだ」と、真っ暗だった目の前に爽やか風が吹いたようでした。(中略)先生とのご縁から、新しい人生に導いてくださったことに感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうございました。

SALONSALONSALONSA
AL ALONSA AL
LO LONS SALO
ON ON NSALON
NS ONSALONS
SA SA ALOHSA
AL ALON NSAL
LO LONSAL LO
ONSAALONSALON

令和4年8月24日

北村 肇



★ 今月の言葉 ★

期待はあらゆる苦悩のもと

— シェイクスピア —